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Virgiûie I 'AVIO'f. Joèl 0l lRY, l 'aul PAllCtLLlE.
Jean-ClaLrde MON'fl .  Bernard PIC-HON. André ARNOLD.
Jeiro-Clalrde FISCIlEIl.  Pâtrick LECOMTE, Georgos MOURD] l Ll

l ,atdciù RASPILLEII à qui l 'asseDrblée réclame I ir bise au Pfésidcrlt ,
Philippe JALLET mêrne dennnde qu'à Patricia et le récipiendaiie
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BULLETIN DU CLUB

/ \nDlvefsâtres:

s'exécute avec bonne humeur et l'hilarité est gé|rérale sous les applaudissements.
Reste un cadeau annivcrsaire à donner. celui de Bernard LECANU

noire déserteur bri larnique, le Président I 'attencl, le stylo à l t l  moin c'est la f in du stock.
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Chnrles FlNt(ELSTEIN ayant représenté le Club à I'Assemblée de Distict, nous indique qlre le
Gouverneur donne la direction de son action vers lgAl$49 qu'il faut promouvoii à tous les
niveaux paf tous les moyens

Nous appreûons que André ARNOLD aura ure pennission exceptionnelle de sortie pour assister à
la Passatior de Pouvoirs, il part plus tôt puisqu'il vient sur unejanrbe.

En provenaice du District la rechelche d'un étudiant pour pafticiper à I'un des ( centres d'études
sul la Paix ella résolution des conllits ) dans Ie monde (7 centres dont I à Paris, ceh.ri-ci étant pour
un étranger) candidature avirnt le 31 août 2002 au District.



Déroulement de la l* partie de la soirée qui est consacrée à la remise de 2 chèque de 7.500 €
chacun.
L un au Centre Hospilrl ier de Pontoise représenlé par son Directeur MonsieurffOUSSEL er le
Docteur DLIVAL Chefde Service des persome\ àgess I
L'autre chèque à I'Hôpital Simone WEILL d'Eaubonne-Montmorency représenté par Madame
VITARD Directrice-ad.joint et par les médecins du service de pédiatrie le Docteu. COTTE et
Mesdames les Docteurs WGNES et MEUNTER.

Nous avons pu réunir aussi quelques panicipants au ( 8 heures de keft > qui ont permis de collectel
une parlie de 1'argent pour ces dons :

Monsieur Femando NIARIA Gima Conseil)
Monsieur Pierre AUFRAN pharmacien à Osny
Monsieur J.Paul COCUIC menuiserie St-Antoine

Les remerciements sont chàleureux de la pÂrt des récipiendaires et lajoie se lit aussi sur'le visagc du
Président qui veut aider les enfants et aussi les anciens
Les invités s'en vont et la deuxième paÉie de Ia soirée rés€n,ée à l'Asseirblée Générale d.l Clùb cst
ouvene.

Election cle tr.ois Membres du Cornité: Bernard PICHON, l lernard CFIICHEPORTICHE. l,atricia
RASPILLER en lenrplacenrent de Frédéric GIRAUX, Pascal LANGLET. Jeân QUENTIN.
Lc l" Conité se tiendra le 2 juillet chez Frédéric FILLY apr'ès la réunion statutaire à Auvers.

Conmission'Aclion Intéricure
l'rédéric fILLY signale I 'assiduité de I 'année à 65 7o et rappelle que Ies dépafts ont été équil ibrés
prr l ' intlonisation de nouveaux Membfes. rappel aussi des actions I coin du tèu. les confèfenoes de
clualité. la régularité et la qualité du bulletin et en profite pour remercier tous les Membres de son
équipe et bien sûr Ie Président qui a tenu le Club d'une main fer-me dnrrs un gânt de velours (cildtion
déjri évoquée à la Irassation de Pouvoir de Michel FROIVTAGEAU)

Co nr,l.riss ion ProJ assion nel I e
Jean-CliLude MONTI étant excusé, Frédéric FILLY cite Ies poinrs fbrts. le Prix Servir. le Salon de
I Etudiant. la visite du centre de tli à SaiIt-Ouen-l'Aumône, la soir.ée d'inf'ormation sur l curo. etc.
ct remcrcie toute I 'équipe que Jean Claude a su moliver

Lo mnission d' I nt[rêt Pt hlic
Bernard CHICIIEPORTICHE cite les actions de son gtoupe. celles ci se chevauchent avec d'autfes
commissions. mais nous pouvons rappeler lô bânque âlimentaire, le théàtre. le don du sâng. le
concert à Auvers-sur-Oise, Ie golf, le karting.

/lctioh lrltcn tionnale
Ludlvig SIEBECKE est heureux d'avoir pu compter sur 100% du Club por.rr la mise en place de
l'aide aux étudiants malgaches. Le voyage en Suisse chez ros amis fi.rt une réussite ainsique le
voyage du Présidènt qui a eu lieu en Allemagne à Stutgart. lnerci à son équipe.

Commission Jeunesse
Claude CËIEVRIER parle de l'action < Un Métieq Un Jeune, Un Rotarien )) avec le lycée pissaro et
remercie ceux qùi ont reçu ou visité lesjeunes. Le Salon de l'Etudiant a bien marché. Et en
gestation, la création d'un Club ROTARACT dont nous avons eu la visite de plusieurs ftturs
membres. nous devons les aider mais également ils seront les bienvenus à nos manifestations pour
leur atoe. I



Co mmissions des Finqnces
Gérard U/EISS notre trésoder est heureux de présenter son bilan avec un résultat positifde 30.000 €
(ou 30 K€ quand il anive à le dire !) Ainsi éjoui, il reclame discrétement les quelques sotisations
qui manquent à I'appel et qui lui permettrait de boucler (approbation et vote unanime).

Ainsi toutes les commissiong se sont exprimées au travers de leurs Présidents qui ont lous remercié
leur équipe (que vous trouvez dans l'organigramme), les Membres parfois individuellemeût, les
absents n'ont pas pu les entendre et c'est pour conclure que le Président Jean-Yves BOEFFARD a
vraiûent remercié tout le monde globalement y compris Ginettq persorme n'est orjbliée.
Il nous a applaudi pour notre aide à ses côtés et dans un tonnerre d'applaudissements nous lui
rendons ses remerciements pour avoir sibien dirigé le Club dans I'amitié et la bonne humeur.

Merci Jean-Yves et bonn€ retraite de Président (n'oublie pas, tu es toujo$rr au Comité pour 1 an !l)

Le dernier des bulletini€rs

Jean QUENTIN


